

THE NORTH CAPE LINE – RUTA COMPLETA OSLO – HONNINGSVÄG - OSLO

MS TROLLFJORD 15 DÍAS Desayuno, comida y cena incluidos. Consulta precios y disponibilidad.

Fechas de salida:

2025: 26 de septiembre; 10, 24 de octubre; 7, 21 de noviembre; 5, 19 de diciembre

2026: 2, 16 y 30 de enero; 13, 27 de febrero; 13 y 27 de marzo; 10, 24 de abril, 25 de septiembre, 9 y 23 de octubre, 6 de noviembre, 18 de diciembre

2027: 1, 15 y 29 de enero, 12 y 26 de febrero, 12 y 26 de marzo, 9 de abril





Representante Oficial

Navega por la costa noruega, una de las costas más largas del mundo, desde Oslo en el sur hasta el punto más septentrional, Cabo Norte.

Sube a bordo del MS Trollfjord, reformado en 2023, con un diseño excepcional.

Aprende sobre las comunidades locales a lo largo de la costa, a través de una variedad de emocionantes excursiones opcionales. Elige navegar en otoño, invierno o primavera y experimenta un clima más cálido en el sur hasta montañas cubiertas de nieve y tal vez incluso ver la aurora boreal en el Ártico.

ITINERARIO

Únase a nosotros en un inolvidable viaje de otoño, invierno o primavera desde la base hasta la cima de Noruega. Contempla la impresionante belleza de la costa noruega desde el punto más meridional, en Lindesnes, hasta Tromsø, sobre el Círculo Polar Ártico. Un viaje que nunca olvidarás.

Día 1 Oslo

Día 2 Navegación

Día 3 Stavanger

Día 4 Ålesund

Día 5 Rørvik

Día 6 Svolvær y Stokmarknes

Día 7 Tromsø

Día 8 Honningsvåg

Día 9 Alta

Día 10 Narvik

Día 11 Costa de Helgeland

Día 12 Ăndalsnes

Día 13 Bergen

Día 14 Kristiansand

Día 15 Oslo

Día 1: Oslo

Descubriendo la capital de Noruega

Bienvenidos a Noruega. Primera parada: la próspera capital de Noruega, Oslo.

Si tiene tiempo antes de abordar su barco para el viaje que tiene por delante, querrá explorar los muchos encantos que esta capital cosmopolita tiene para ofrecer. Dirígete al centro de la ciudad, donde podrás tomar fotos del ayuntamiento de Rådhuset, el Palacio Real y la Catedral de Oslo.

A medida que la tarde se convierte en noche, suba a bordo de su barco, MS Trollfjord. Una vez que le hayamos dado la bienvenida y se haya

instalado en su camarote o suite, se reunirá con su equipo de Coastal Experience. Conocerás a cada miembro del equipo mientras dan conferencias y organizan actividades a bordo a lo largo de tu viaje.



Representante Oficial

Reúnase con sus compañeros de viaje en el salón panorámico de dos pisos del barco y observe cómo las luces parpadeantes de la capital se desvanecen en la distancia.



Día 2: Navegación Disfruta la vida a bordo

Hoy tendrás la oportunidad de degustar la cocina de la costa de Noruega en los tres restaurantes y el bar del barco, y comenzar a conocer a sus compañeros de viaje.

Tendrás tiempo para simplemente ver pasar la espectacular costa sur de Noruega. Disfrute de todo desde la amplia plataforma de observación, desde la comodidad del salón y el bar de dos pisos de su barco, o mientras suda en la sauna panorámica.

Además de las vistas, este tramo de costa alberga una buena cantidad de historias fascinantes. Obtenga más información sobre la costa de Noruega y el viaje que tiene por delante en las conferencias, presentaciones y actividades a bordo planificadas para hoy.

Día 3: Stavanger Lysefjord y cultura de la ciudad

Hoy, te despertarás con las vistas del hermoso fiordo de Lysefjord. El fiordo de 42 km de largo alberga uno de los lugares más famosos de Noruega: Preikestolen (La Roca del Púlpito), que se eleva 604 metros sobre las brillantes aguas del fiordo.

La montaña Kjerag, al final del fiordo, llega aún más alto. En el camino, esté atento a las cabras montesas, las cascadas y el famoso Kjeragbolten, una roca glacial encajada en lo alto de una grieta.

Pasarás gran parte del resto del día en Stavanger, una colorida

ciudad costera con un ambiente internacional y una animada escena cultural. Descubra las reliquias arquitectónicas de Gamle (Viejo) Stavanger, que incluye la colección de casas de madera mejor conservada del norte de Europa y la catedral más antigua de Noruega, que data del siglo XII.

También puedes visitar el Museo Noruego del Petróleo, entrar en una boutique local o simplemente disfrutar de una cerveza en el paseo marítimo.





Representante Oficial

Signature VOYAGES

Día 4 Ålesund Un pueblo pintoresco



Después de desayunar en el barco, atracaremos en una ciudad que se extiende a lo largo de una cadena de islas.

Muchos de los edificios aquí, desde los colores brillantes hasta las agujas redondeadas, se inspiraron en el estilo Art Nouveau, que era popular a principios de 1900. Puedes obtener fotos impresionantes del archipiélago desde el cercano mirador del Monte Aksla.

También puedes visitar el Parque del Mar Atlántico, el primer centro de ciencias marinas de Noruega.

Este es uno de los acuarios de agua salada más grandes del norte

de Europa, que alberga focas, nutrias y cangrejos, así como muchos otros tipos de vida marina. Incluso se pueden ver pingüinos de Humboldt, una especie que de otro modo estaría ausente al norte del ecuador.

Únete a una excursión opcional para explorar Ålesund a pie o en autobús, mientras tu guía te revela los sorprendentes secretos de la ciudad.

Día 5 Rørvik

Un antiguo pueblo de pescadores

El acogedor puerto pesquero de Rørvik, en el pintoresco archipiélago de Vikna, puede parecer pequeño, pero tiene una gran historia que se cuenta tanto a través del paisaje como de la colección de museos de la ciudad.

Aquí, puedes unirte a una excursión opcional y viajar en el tiempo a través de los últimos 10.000 años

y echar un vistazo al futuro, gracias al paisaje tallado de la Edad de Hielo, las salas de estar del siglo XIX cuidadosamente conservadas y el ingenio de la producción de salmón noruego, todo ello conservado y explicado en tres excelentes museos.



Por la tarde, continuaremos navegando hacia el norte a través del archipiélago de Vikna formado por 6.000 islas, islotes y arrecifes. Los jardines locales florecen con flores de ciruelo y manzano en primavera, incluso a 65 ° N, gracias al clima marítimo.

Mientras navegamos por la noche, dejaremos atrás la costa de Helgeland mientras cruzamos el Círculo Polar Ártico.



Representante Oficial

Día 6 Svolvær y Stokmarknes Las islas Lofoten y el Museo de Hurtigruten



En el penúltimo día de su viaje, exploramos Lofoten. Tan pronto como veas los imponentes picos con pueblos de pescadores aferrados a sus lados, entenderás por qué esta cadena de islas es elogiada como uno de los lugares más impresionantes de Noruega.

Atracaremos en la localidad de Svolvær a media mañana. Situada en la isla de Austvågøya, en el corazón de Lofoten, Svolvær es la ciudad más grande del archipiélago, repleta de tiendas, restaurantes, galerías y cafés para disfrutar. También puedes admirar las vistas de la cabra de Svolvær, una montaña cercana

llamada así por parecerse a una cabra y sus cuernos.

Hay una variedad de excursiones opcionales disponibles desde Svolvær, que incluyen pesca de invierno, remar a lo largo de la costa en un kayak o embarcarse en un recorrido en autobús para aprender más sobre la historia de Lofoten.

No podemos pasar la zona sin pasar un par de horas en Stokmarknes. En esta localidad, el capitán Richard With, fundó *el Original Coastal Express* en 1893. En el paseo marítimo, encontrarás nuestro barco de 1956 MS Finnmarken, encajonado en el edificio de cristal del Museo Hurtigruten como un barco en una botella.

Día 7 Tromsø

La puerta de entrada al Ártico

Navegamos hacia Tromsø a media mañana. Esta ciudad urbana a 350 km al norte del Círculo Polar Ártico es un gran lugar para desembarcar. Rebosa de vida, con todo, desde restaurantes y cafés de moda hasta boutiques que venden artesanía y productos locales, e incluso alta costura. Si puedes, date tiempo para explorar Tromsø antes de volver a casa.

Has navegado en la línea del Cabo Norte, conociendo las ciudades y pueblos costeros de Noruega desde su capital hasta el interior del Círculo Polar Ártico. Durante el viaje, habrás experimentado el variado



clima de Noruega, habrás visto majestuosas montañas y fiordos, y tal vez hayas contemplado con asombro la aurora boreal una o varias veces.

Tromsø es el lugar idóneo para realizar excursiones opcionales, por ejemplo, paseos en trineo tirado por perros por el paisaje nevado, o explorar esta extraordinaria ciudad ártica en autobús.



Representante Oficial Día 8 Honningsvåg El punto más al norte

Al llegar temprano por la mañana, tendrás un día completo en Honningsvåg, la ciudad más septentrional del continente noruego tiene un paisaje bastante distintivo, sin apenas árboles ni arbustos. En este extremo norte, los inviernos son largos y las nevadas abundantes, así que prepárese para disfrutar de fantásticos paisajes y actividades invernales.



Siente la nieve crujir bajo tus raquetas de nieve mientras caminas por las llanuras. Quizás incluso puedas probar suerte con la pesca en hielo, una tradición invernal muy apreciada en el extremo norte. Pruebe la delicia local, el cangrejo real, que se captura en las aguas alrededor de Honningsvåg y se sirve durante todo el año. Admire el arte local en la galería de arte Once Upon a Dream y no se pierda la iglesia de Honningsvåg. Este es el edificio más antiguo de la zona, data de 1885.

Lo más destacado de cualquier viaje a Honningsvåg es la visita al Cabo Norte. Se trata de uno de los puntos más septentrionales de Europa continental y, como lo visitaremos en invierno, podemos llegar en moto de nieve. Estar cerca del extremo norte de Noruega y contemplar el mar de Barents bajo el cielo nocturno polar es una experiencia verdaderamente especial. Agregue la etérea aurora boreal bailando en el cielo y obtendrá una vista que nunca olvidará.

El cabo está marcado con un famoso monumento al globo terráqueo, que exige una selfie o dos... o cinco. Cuando esté listo, diríjase al interior de North Cape Hall para calentarse y aprender sobre la vida en el Alto Ártico a través de un cortometraje y una variedad de exhibiciones.

Una vez alcanzado el punto más al norte de nuestro viaje, daremos la vuelta y comenzaremos a dirigirnos hacia el sur mientras nos alejamos por la tarde.

Día 9 Alta

La ciudad de la aurora Boreal

Alta es una de las ciudades costeras más grandes que visitamos, con una población de más de 10.000 personas. Una parte particularmente famosa de la ciudad es el río Alta, uno de los mejores ríos salmoneros de Noruega. Aquí se pescan regularmente salmones de gran tamaño, algunos de los cuales llegan a pesar hasta 24 kg. No te arrepentirás de probar salmón fresco a la parrilla en uno de los restaurantes locales.



A 70 grados norte, esta ciudad todavía se encuentra muy por encima del Círculo Polar Ártico. El área es conocida por su visibilidad particularmente buena de la aurora boreal, así que tenga su cámara lista. Si el cielo está despejado y las condiciones son adecuadas, deberías poder obtener algunas tomas increíbles de las luces bailando sobre ti.



Representante Oficial

Puedes conocer más sobre este increíble espectáculo de luces naturales en la Catedral de la Aurora Boreal, que se puede visitar en nuestra visita guiada opcional por la localidad. La catedral incluso tiene una exposición que muestra cómo Alta se convirtió en el epicentro de la investigación innovadora de la aurora boreal entre los siglos XIX y XX. Como parte del recorrido, también visitará el Museo Alta, que narra el descubrimiento de la mayor concentración de arte rupestre prehistórico del norte de Europa en la cabecera del cercano Altafjord, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

El aumento de las nevadas en invierno permite realizar excursiones árticas verdaderamente auténticas, como paseos en trineos tirados por perros. La nieve y el clima de Alta también crean las condiciones perfectas para construir y mantener el Hotel Iglú, ubicado a orillas del río Alta.

Recomendamos realizar la visita opcional para visitar el hotel de hielo más septentrional del mundo, construido con nieve y hielo cada invierno y tallado con diferentes temas artísticos por escultores locales. Dirígete al bar de hielo del hotel, decorado con esculturas de hielo hechas a mano y pide una bebida en un vaso de hielo, sin necesidad de cubitos de hielo.

Día 10 Narvik Belleza ártica

Narvik se asienta en una península donde confluyen tres hermosos fiordos. Originalmente se desarrolló como puerto libre de hielo durante todo el año para las cercanas minas de hierro. Hoy en día, es conocida por su patrimonio de la II Guerra Mundial y como puerta de entrada a actividades como el esquí, los trineos tirados por perros y el senderismo.

Conoce el pasado de Narvik en el Museo de la Guerra de Narvik, con atractivas exposiciones que recuerdan la importancia estratégica de la ciudad durante la II Guerra Mundial.



Para disfrutar de una impresionante panorámica de Narvik, la mejor alternativa es subir en teleférico hasta Narvikfjellet. En la cima, disfrutarás de unas vistas asombrosas de la ciudad y los tres fiordos que la rodean.



Representante Oficial

Día 11 Brønnøysund La Costa de Helgeland

Después de Narvik, nos dirigimos hacia el sur por la encantadora costa noruega. Te maravillarán las



islas azotadas por el viento, las bahías protegidas y algunos de los fiordos más bellos del mundo. También está habitada por una gran variedad de fauna, como las majestuosas águilas marinas.

Cuando empezamos a navegar por el norte de la región de Trøndelag en 1893, aún se desconocían muchas cosas de la costa. Pero, con los años, nos hemos convertido en expertos en estas aguas. Hoy, somos de los pocos con conocimientos marítimos y habilidad para llevarte por los numerosos escollos, islotes y fiordos ocultos que caracterizan este

tramo de costa.

Día 12: Åndalsnes Pueblo alpino junto al fiordo

Después de atracar en el centro de la ciudad por la mañana, tendrás la oportunidad de explorar Åndalsnes, una pintoresca ciudad costera situada a lo largo del fiordo Isfjord, al final del fiordo Romsdalsfjord.



Lo más destacado de Åndalsnes son las montañas que se elevan sobre la ciudad, gracias a ellas, la ciudad se ha convertido en el destino noruego preferido de excursionistas, escaladores, esquiadores y otros. El Muro de los Trolls, un acantilado vertical de 1.000 metros a lo largo del valle de Romsdalen, es un punto de interés de la zona.

Para disfrutar de las vistas, te recomendamos subir a la góndola de Romsdal, que te llevará a la cima de la montaña Nesaksla, a 708 metros sobre el nivel del mar. Allí podrás disfrutar de una vista de

360 grados del imponente Romsdalshorn, el centro de Åndalsnes y el río Rauma.

Día 13 Bergen

La puerta de entrada a los fiordos

Rodeada por siete montañas y el mar, Bergen es una de las ciudades más pintorescas e históricas de Noruega, además de ser la segunda más grande.



Representante Oficial

Pasea por el barrio de Bryggen, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y descubre



sus coloridos muelles de madera que datan del siglo XIV. También merece la pena visitar el famoso mercado de pescado de Bergen. Promete ser un festín para los sentidos con las vistas, los sonidos y los olores del abundante y fresco marisco.

Una de las atracciones más conocidas de Bergen es el funicular Fløibanen, que lleva a la cima del monte Fløyen.

Desde la cima se disfruta de una maravillosa vista de la ciudad, el fiordo cercano y los demás picos circundantes.

Día 14 Kristiansand

La ciudad de los faros

Pasaremos la última tarde en Kristiansand, la quinta ciudad más grande de Noruega, situada en el extremo sur del país,

Kristiansand tiene la misión de convertirse en el puerto más sostenible de Europa. Descubre más sobre esta admirable búsqueda en una excursión opcional que incluye una visita a la isla de Odderøya.

O adéntrate en el pasado militar del siglo XX de Kristiansand en una excursión opcional a Batterie Vara. Construida originalmente como fuerte alemán en la II Guerra Mundial, cuenta con el segundo cañón más grande del mundo jamás montado en tierra.



De vuelta al barco, pondremos fin a nuestro viaje con una cena de despedida. Aprovecha esta oportunidad para intercambiar fotos y experiencias con tus compañeros de viaje.

Día 15 Oslo

La próspera capital de Noruega

Has navegado en The North Cape Line, conociendo las ciudades y pueblos costeros de Noruega hasta la cima del continente europeo.

Durante el viaje, habrás experimentado el variado clima de Noruega, habrás visto majestuosas montañas y fiordos, y tal vez hayas contemplado con asombro la aurora boreal una o varias veces.

Esperamos que atesores cada uno de los recuerdos que has creado durante tu viaje. Esperamos darte pronto la bienvenida en otro viaje icónico de nuestro espectacular hogar: la costa noruega.







Representante Oficial

El programa día a día le dará algunas ideas sobre lo que puede ver y hacer en su viaje costero en Noruega, pero tenga en cuenta que este itinerario es solo una indicación de lo que puede experimentar. Después de todo, esta es una navegación en la que mandan los elementos y las condiciones meteorológicas pueden variar, por lo que cada viaje con Hurtigruten es único.

EL PRECIO INCLUYE:

CABINAS INTERIORES, EXTERIORES Y ÁRTICAS SUPERIORES

CABUBA

- Elección del tipo de cabina (no es posible seleccionar el № de la cabina)
- Baño privado

COMIDA Y BEBIDA

- Desayuno, almuerzo y cena diarios en el restaurante principal del barco, Flora
- Almuerzo y cena diarios en Brasserie Árran
- Bebidas seleccionadas ilimitadas en Flora, Brasserie Árran y 1893 Bar durante el horario de apertura
- Té y café seleccionados ilimitados
- Merienda en el bar
- Demostraciones culinarias y degustaciones gastronómicas

A BORDO:

- Wi-Fi gratuito.
- Equipo experto en la costa noruega multilingüe.
- Conferencias temáticas diarias, orientación fotográfica, actividades artísticas y artesanales
- Acceso al gimnasio y la sauna
- Acceso a la biblioteca
- Alquiler de equipos para actividades al aire libre (equipo de fotografía o binoculares)

MEJORA TU EXPERIENCIA A BORDO (consulta el precio):

- Desayuno, comida y cena en el restaurante Røst
- Bebidas selectas ilimitadas en el restaurante Røst durante el horario de apertura
- Cócteles artesanales ilimitados en el bar durante el horario de apertura
- Té y vino espumoso
- Paquete de ropa Hurtigruten Collection incluye: chaqueta, jersey y gorro de lana
- Alquiler de equipo fotográfico y prismáticos
- Excursiones opcionales y caminatas guiadas

SUITE:

CABINA:

- Alojamiento en una elegante y espaciosa suite con baño privado, camas King-size
- Elección del tipo de camarote y ubicación preferidos
- Facturación prioritaria por vía rápida
- Minibar ilimitado



Representante Oficial

Servicio de cobertura

COMIDAS Y BEBIDAS A BORDO:

- Pensión completa en el restaurante Flora
- Almuerzo y cena diarios en Brasserie Árran.
- Desayuno, comida y cena diarios en el galardonado restaurante de alta cocina Røst
- Cerveza, vino, refrescos y licores selectos ilimitados en Flora, Árran, Røst y el Bar 1893, (se sirve únicamente durante el horario de apertura de éstos; excluido el desayuno)
- Bebidas selectas ilimitadas en el restaurante Røst (durante el horario de apertura)
- Cócteles ilimitados en el Bar 1893 (durante el horario de apertura)
- Té y café ilimitados
- Elección del horario en los restaurantes
- Té con pasteles y vino espumoso
- Cena exclusiva con oficiales del barco
- Demostraciones culinarias y degustaciones gastronómicas.

A BORDO:

- Wi-Fi gratuito
- Equipo experto en la costa noruega multilingüe
- Acceso a sala de fitness y sauna
- Conferencias temáticas diarias, orientación fotográfica, actividades artísticas y artesanales
- Entretenimiento musical y acceso a la biblioteca
- Visita al puente de mando cuando el barco esté en puerto (sujeto a discreción del capitán)
- Uso gratuito de prismáticos

MEJORA TU EXPERIENCIA A BORDO (consulta el precio):

- Alquiler de equipo fotográfico
- Excursiones opcionales y caminatas guiadas

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Vuelos internacionales.
- Seguro de viaje.
- Seguro de anulación.
- Servicio de maleteros.
- Excursiones opcionales con nuestros colaboradores locales.

NOTAS:

- Precios en euros por persona en base a cabina doble
- Consulta precio en cabina uso individual o triple
- Nuestras tarifas son dinámicas y siempre están sujetos a disponibilidad, por esta razón no todas las categorías de cabinas están disponibles para todas las fechas de salida



Representante Oficial

TU BARCO: MS TROLLFJORD

El barco lleva el nombre del espectacular Trollfjord en Vesterålen. Su interior ofrece un espectacular confort, instalaciones modernas y un diseño basado en el uso de la madera y la piedra noruegas.

Sobre el Barco

Año de construcción: 2002 Año de reforma: 2023 Astillero: Fosen Mek. Verk. (N) Capacidad de pasajeros: 500 Camas: 500 Tonelaje: 16,140T Eslora: 135,75m Manga: 21,5m

Velocidad: 15 nudos



Reformado en 2023, el MS Trollfjord es un homenaje tanto a la naturaleza noruega como a nuestra herencia de 130 años navegando por la costa noruega. Los materiales naturales de origen local, como la madera y la piedra, ocupan un lugar destacado en el mobiliario del barco, reflejando la belleza de los fiordos por los que navegamos.

El estilo de la decoración es clásico, atemporal y único en nuestra flota. Observará detalles y florituras que evocan una sensación de nostalgia, remontándose a una época dorada de navegación exclusiva en pequeños barcos.